

—On annonce la publication prochaine du premier volume de la *Vie de Louis Veillot*, par M. Eugène Veillot, le rédacteur en chef actuel de l'*Univers*, ainsi que l'inauguration, qui aura lieu dans un temps très rapproché aussi, du monument élevé au grand écrivain dans la basilique du Vœu National, à Montmartre.

---

CORÉE.—Nous avons noté dans notre livraison du 13 avril une dépêche publiée par les journaux et annonçant la destruction d'une mission française en Corée. Dès la publication de cette dépêche en Europe, M. le Supérieur du Séminaire des Missions Etrangères de Paris a adressé aux journaux la note suivante que nous reproduisons avec plaisir :

Nous n'avons reçu au Séminaire absolument rien qui soit de nature à confirmer la dépêche publiée par les journaux, au sujet de la Corée. En outre, parmi les noms des chrétiens coréennes, nous n'en voyons aucun qui se rapproche de "Chun-Chong."

---

JAPON.—Le télégraphe nous apporte la note suivante : " Une bande d'émeutiers a détruit la résidence du missionnaire français à Kora, Kongu, Japon. Le missionnaire a été enlevé et on ignore son sort." Espérons que cette nouvelle ne sera pas confirmée.

---

MADAGASCAR.—Nous lisons dans le *Vie Catholique* du 14 avril une note relative au sud de la grande île africaine et dont nous faisons l'extrait suivant :

Mgr. Crouzet est le premier vicaire apostolique de cette mission nouvelle. Il en a pris possession au mois de mars 1896, et a fixé sa résidence à Fort-Dauphin, port de la côte Sud-Est, où l'attiraient les héroïques souvenirs des missionnaires envoyés par le saint fondateur de la Congrégation des Lazaristes. Depuis, Mgr. Crouzet a établi divers postes, et le résultat général est, en somme, satisfaisant.

Le Vicariat apostolique de Madagascar-Sud, créé après la conquête de la Grande-Ile par le général Duchesne, a été confié par le Saint-Siège aux Lazaristes, qui avaient déjà évangélisé cette partie de l'île, du vivant de saint Vincent de Paul et de son premier successeur (1648-1674).

Les missionnaires du vicariat ont à la fois à lutter contre les préjugés des indigènes et contre la propagande des protestants